



1

1 Deportation von Patienten aus Liebenau (ca.1940)
The deportation of patients from Liebenau (ca.1940)

2 Aufstellen des Denkmal-Busses neben der Wegstrecke nach Grafeneck. Hier in der Gartenstraße, Ravensburg am 27. Januar 2007

Installing the Grey-Bus-Monument alongside the route leading to Grafeneck; in this case at Gartenstraße in Ravensburg on January 27th, 2007

3 Bus der „Gemeinnützigen Krankentransportgesellschaft“ (GEKRAT) mit Fahrern bzw. GEKRAT-Personal vor dem Wirtschaftsgebäude in Grafeneck 1940

A bus of the „Gemeinnützigen Krankentransportgesellschaft (GEKRAT)“ (“Charitable Ambulance Service”) with drivers and GEKRAT-personnel in front of the farm building in Grafeneck 1940

4 Denkmal-Bus in der Gartenstraße, Ravensburg; Die Erste Station des mobilen Denkmals

The Grey-Bus-Monument at Gartenstraße in Ravensburg; the first location of the monument-on-the-move



2



3



4



1

1 Das Denkmal der grauen Busse am historischen Ort der Planungszentrale der „Euthanasie“- Morde, der ehemaligen Tiergartenstraße 4 in Berlin. 18.01.2008 bis 17.01.2009

The Grey-Bus Monument at the site of the former central planning office of the National Socialist 'Euthanasia' programme on Tiergartenstrasse 4 in Berlin. Jan. 18th, 2008 until Jan. 17th, 2009

2 Aufstellen des Denkmal-Busses in der Alten Pforte in Weißenau am 6. November 2006

Installing the Grey-Bus-Monument in Weißenau on Nov. 6th, 2006

3 Das Foto zeigt den Schosshof der Pflegeanstalt Bruckberg während eines der Abtransporte in „T4“ - Tötungsanstalten, Frühjahr 1941

The photograph shows the castle courtyard at Bruckberg Sanatorium during one of the three transports to "T4"-Death Centres, Spring 1941

4 Der Denkmal-Bus blockiert für immer die alte Pforte der ehemaligen Heilanstalt Weißenau

The The Grey-Bus-Monument that permanently blocks the old entrance gate to the former Weißenau Sanatorium



2



3



4